

**百歳賀寿 末永くお元気で**

次のお二人が満百歳を迎えられ、賀寿な  
どを受けられました。

おめでとうございます！

●宗像チヨノさん

(1月8日、大越町下大越)

長寿の秘訣…好きなことをして好きなよ  
うに生活すること。

●桑原キヨノさん

(1月11日、船引町堀越)

長寿の秘訣…好き嫌いなく食べて、水分  
を多くとること。

**ドローン体験 美山小の生徒がプログラミングでドローン飛行**

1月25日、美山小学校でドローンを使ったプログラミング教室が開かれ、5・6年生15人が参加しました。

慶應義塾大学SFC研究所ドローン社会共創コンソーシアムの南政樹副代表たちの指導のもと、iPad（アイパッド）を使って、ドローンが四角形やひし形、星形に飛行するようプログラミングを行いました。

参加した生徒たちは、自分がプログラミングしたようにドローンが飛行するのを体験し、楽しくプログラミングを学びました。

**スポ少大越支部 今年の飛躍を誓う**

1月27日、田村市スポーツ少年団大越支部主催の優良団員奨励式と運動適性テスト・もちつき大会が開かれ、団員・指導者・保護者など約80人が参加しました。

奨励式では、各单位スポーツ少年団で活躍した優良団員・奨励団員が受賞。運動適性テストでは、腕立て伏せなど5つの種目で基礎体力や運動能力を測定しました。

その後はもちつき大会が行われ、自分たちでついた餅や温かいみそ汁を食べながら、新年の活動に意欲を高めていました。

**GAP研修会 持続可能な農業を目指して**

1月31日、平成30年度田村市GAP研修会が文化の館ときわで行われ、市内の農業者約60人が参加しました。

この研修会は「第三者認証GAP（ギャップ・農業生産工程管理）」に関する認識を深めることを目的に、市で初めて開催。参加者はGAPの基本的な考え方や国内の動向などに関する講演を聴講しました。研修終了後、参加者からは「ぜひGAP取得に向けて取り組みたい」「継続的な勉強会を開催してほしい」との声が聞かれました。

市では引き続き、第三者認証GAP取得の促進に努めていきます。

**老人クラブ 今泉長寿会が全国大会で受賞**

昨年12月、沖縄県宜野湾市で開催された全  
国老人クラブ大会で、船引町の今泉長寿会が  
優良老人クラブとして表彰を受けました。当  
会は昭和43年に発足以来、清掃や花の植栽、  
ゲートボールなどに積極的に取り組んできま  
した。

1月17日、今泉長寿会の武藤憲雄会長たち  
が市役所を訪れ、本田市長に受賞を報告しま  
した。武藤会長は「これからも活発に活動を  
続けていきたい」と話しました。

**文化財防災訓練 文化財保護への意識を**

1月20日、第65回文化財防火デーに伴い、  
船引町門沢にある国指定重要文化財 堂山王子  
神社で防災訓練が行われ、地域住民、消防団員、  
消防署員など約60人が参加しました。参加者  
は通報や放水の訓練を行い、消火活動の手順  
を確認。文化財保護への意識も高めました。

文化財防火デーは、昭和24年1月26日に  
法隆寺金堂壁画が焼損したことによって制定。  
全国で1月26日を中心に、文化財の防火・防  
災訓練が実施されています。

**スポーツ少年団 種目・地域を越えて交流**

1月20日、第8回田村市スポーツ少年団  
交流大会が市総合体育館で開かれ、子どもたち  
が「運動会」を通して交流しました。

市内の各種スポーツ少年団から19チーム、  
約200人が参加し、障害物リレー、玉入れ、  
ぞうきんがけリレーで熱戦を繰り広げました。

結果は下記のとおりです。

- 優 勝…都路スポーツ少年団M
- 準優勝…美山スポーツ少年団
- 第3位…七郷スポーツ少年団

**船引町民謡民舞の会 新年を祝う舞踊や唄**

1月20日、船引町民謡民舞の会連絡協議会  
「新春交歓会」が船引総合福祉センターで開か  
れ、18加盟団体、90人が参加しました。

吉田忠男会長が「会員の皆様のさらなる飛  
躍を期待しております」とあいさつ。会員が  
日頃練習を重ねている舞踊や唄を披露すると、  
拍手や歓声が上がりいました。演目を披露した  
会員から「楽しく演技ができた」と満足の声  
が聞かれました。

